



“LE VOY A GANAR”, ADVIERTE

Gálvez irá a tribunales por violencia de género del Presidente

La aspirante presidencial por el Frente Amplio por México Xóchitl Gálvez anunció que acudirá a tribunales para denunciar al presidente Andrés Manuel López Obrador por ejercer violencia política de género en su contra.

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE negó medidas cautelares en contra del titular del Ejecutivo por presunta violencia política de género en contra de la legisladora hidalguense.

Ante ello, la senadora del PAN, quien realizó ayer una gira por Oaxaca, dio a conocer que acudirá a tribunales para que el mandatario sea inscrito en la lista de violentadores.

“Lo que el Presidente hace contra mí es violencia y me voy a ir a los tribunales y le voy a ganar, y va a tener que ser inscrito en la lista de violentadores, porque decir que soy un globo, que me inflan, decir que soy un títere de hombres, es no saber mi historia”, declaró.

Ante la declaración de guerra del Presidente, Gálvez Ruiz hizo “una declaración de amor” al mandatario, con quien –dijo– tiene la coincidencia de que lo más importante son los que menos tienen, aunque, difieren del método.

Por otro lado, la senadora se desmarcó de los dichos del expresidente Vicente Fox, quien en un tuit, que luego borró, puso: “Sheinbaum es judía búlgara, Marcelo es fifí francés, Noroña es extraterrestre y Adán Augusto de Transilvania. ¡La única mexicana es Xóchitl!”.

Soltó: “Voy a condenar públicamente trátese de quien se trate, creo que no estamos para ese tipo de descalificaciones de nadie por su origen religioso, por su origen cultural, nada, estamos para sumar todos. Yo le digo al (ex) presidente Fox, él no me representa”.—E. Ortega